



学校だより



〈校訓：至誠 勇気 自治〉

令和6年度 12月号
能美市立宮竹小学校



地域と共にある学校行事



〈めざす児童の姿〉
ウェルビーイングな学校を創る

- みずから考え取り組む子
- やさしく思いやる子
- つながりを大切にする子
- こころと体を鍛えやりぬく子

今年も残すところあと1か月となりました。10月後半から持久走週間が始まりましたが、地域の方に道路のところに立ってもらい、安心して練習に取り組むことができました。持久走記録会当日は沿道の応援もたくさんあり、子どもたちはがんばることができました。また、5年ぶりの収穫祭でもちつきをし、全校でお餅を食べることができました。これもJAの方、農誠会の方、地域の方のご協力で行うことができた行事です。いろいろな行事や学習がたくさんの方々を支えられて実施できて、子どもたちに幅広い貴重な学びの機会となっています。本当にありがとうございます。

持久走記録会



収穫祭



不審者避難訓練



のまりん劇場



☆お知らせ☆

〈未来創造フェスティバル表彰式〉
ものづくりジュニア部門で6年生の木下さんが大賞、ICT部門で高村さんが審査員特別賞となりました。おめでとうございます。



〈授業参観・学校保健委員会〉

10月31日に授業参観と学校保健委員会がありました。学校公開も兼ねて地域の方にも来ていただきました。学校保健委員会では、今年度北陸先端科学技術大学院大学の押山先生と取り組んでいる「心の自己調整プログラム」から「怒りのコントロール」について考えました。児童の発表も自分たちで考えたものです。素晴らしい発表でした。

